
 

第３９９回 高浜町教育委員会定例会 会議録（要旨） 

 

 

日時  ： 令和５年１１月１日（水） 午後７時００分 ～ 午後７時５５分 

場所  ： 高浜町役場２階 会議室１・２ 

出席者 ： 教育長 村田 好史    委員  堀口 克博 

     委員  江川 雅也    委員  田中 温子 

委員  土本 聡美 

事務局 ： 局長  千坂 浩一郎   次長  小林 英文 

次長  奥野 泰久    主査  岩井 由紀子 

 

（１）教育長の開会宣告 

 

（２）第３９８回高浜町教育委員会（１０月臨時会）会議録の承認について 

村田教育長・田中委員・土本委員 

 

（３）議事日程 

 

第１ 会議録署名委員の指名について 

      江川委員・土本委員 

 

第２ 会期の決定について 

      １１月１日から１１月１日までの１日間 

 

第３ 委員会の諸事項報告について 

委 員：特になし 

教育長 ：主な出来事、行事等について報告 

          （高浜 eスポーツ大会、各小学校の修学旅行、はまなす 

マラソン等） 

 

第４ 議案第１４号 令和５年度高浜町一般会計教育関係費補正予算（第４号） 

           について 

    [事務局から説明 … 可決〕 

 



《各委員からの質問等》 

 （江川委員） 前回８月定例会での補正予算第３号の説明から何か変更があった 

        のか。 

（事 務 局） 予算査定の中で、流用対応となった案件が２件あったため、数字 

       が若干変更になっている。 

 

 （江川委員） 「はまなす教室」の概要について教えてほしい。 

（教 育 長） 不登校の子どもが家から出てまた学校へ行けるようになるために 

       話をしたり勉強をしたりする場所であり、利用状況は様々だが、 

       １回あたり１時間半から２時間の利用となっている。今年度５月 

頃までは１名で対応できる利用者数だったが、７月頃から最大４ 

名の子どもの対応が必要となり、今回１名増員の補正を上げた。 

 

（４）その他 

◎タブレットについて 

  （江川委員） タブレットが壊れたなどのニュースを聞くが、高浜町の状況は。 

（事 務 局）  高浜町でも少なからずある。壊れた場合の１回目は町が負担する 

       が、２回目からは保護者負担としている。 

（江川委員） タブレットも置けるように机を拡張するニュースも見た。 

（教 育 長） 高学年での利用をこれから検討していきたい。 

 

◎熊の被害について 

（土本委員） 熊の被害のニュースを見る。内浦なので気になっている。 

（事 務 局）  内浦はもともと多いので獣害対策はかなり進んでおり、手を打て

ることは全て行っているのが現状ではある。 

（教 育 長） まずは学校にも要望があるか聞いていきたい。 

 

  ◎総合教育会議（１１月１７日開催予定）について 

   ・会議では、現在の教育施策について事務局から説明を行った後、各学校のＰ 

ＴＡからご意見をいただければと考えている。今回、ＰＴＡの保護者に入っ 

    てもらうのは、広く意見を聞きながら教育施策を進めていきたいという意図 

があるので、ご理解ご協力をいただきたい。 

 

◎次回の開催日程について 

令和６年１月１１日（木） 午前９時～ 



 

（５）教育長の閉会宣告 

 


